

Roqya Hood Witch



© KOURTRAJMÉ FILMS FRANCE / CINEAN

Nour vit de contrebande d'animaux exotiques pour des guérisseurs qui pratiquent la Roqya : une méthode de guérison occulte. Lorsqu'une consultation tourne mal, elle est accusée de sorcellerie. Traquée, elle devient la proie des habitants du quartier. Sa vie et celle de son fils sont alors en danger. Pour eux, la cavale commence...

Nour lives by smuggling exotic animals for healers who practice Roqya: a method of occult healing. When a consultation goes wrong, she is accused of witchcraft. Hunted, she becomes the prey of the neighborhood's residents. His life and that of his son are then in danger. For them, the run begins...

Saïd Belktibia



Il fait partie du collectif Kourtrajmé. Après avoir réalisé deux courts métrages, *Ghettotube* (2015), sélectionné au Festival de Tribeca, et *Le Casse du siècle*, diffusé sur Canal+ en 2021, il co-écrit et réalise *Roqya*, son premier long métrage.

He is a member of the Kourtrajmé collective. After making two short films, *Ghettotube* (2015), selected at the Tribeca Film Festival, and *Le Casse du siècle* (2021) for Canal+, he wrote and directed his first feature film *Hood Witch*.

2023 Roqya Hood Witch

Réalisateur | Director
Saïd Belktibia

Production
Vincent Mazel

Scénario | Script
Louis Pénicaut

Image | Cinematography
Benoît Soler

Montage | Editing
Benjamin Weill
& Nicolas Larrouquere

Musique | Music
Flemming Nordkrog

Interprétation | Cast
Golshifteh Farahani,
Amine Belmokhtar, Jérémy Ferrari,
Denis Lavant, Issaka Sawadogo

France
2023 | 1h31
En français & arabe
sous-titré en français
In French & Arabic
with French subtitles

Distribution
The Jokers Films
+33 1 45 26 63 45
vbarbaroux@thejokersfilms.com
www.thejokersfilms.com